

## Horóscopos jueves 04 de noviembre de 2021

### Aries. Día para mejorar tus relaciones.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones así que hoy es un día para revisar tu lista de contactos y poner al día los que siguen siendo útiles y borrar los que ya no lo son. La energía de hoy es de cambio y transformación por lo que hay que dejarse llevar por ella.

En el amor el Sol rige tu casa 5 y está en unión con la Luna la regente de tu casa 4 del hogar por lo que hoy es un día para quedarse en casa de ser posible y tener tiempo de calidad con tu pareja. De no poder hacerlo haz un plan para conectar con tu novio de una manera especial en tu hogar el día de hoy.

### Tauro. Un día muy positivo para el amor y romance.

En el trabajo tienes a Mercurio en tu casa 6 por lo que es un día para comunicarte y transmitir tus ideas a tus compañeros de trabajo. La información fluye libremente y es un momento para tomar decisiones importantes. Así que hay que estar muy atento de lo que sucede.

En el amor tienes a la Luna nueva en tu casa 7 de la pareja por lo que hoy es un día para el encuentro romántico, para pasar tiempo de calidad con tu compañero de vida y conectar de un modo profundo. El Sol rige tu casa 4 así que quizás sea un día para llegar temprano a casa.

### Géminis. Presta atención en el trabajo.

En el trabajo hoy la Luna nueva cae en tu casa 6 y esto activa fuertemente tus casas 2 del dinero y 3 de la comunicación así que hoy habrá una oportunidad para ganar dinero que se te puede ir si no prestas atenciones. Es muy importante que cuides cómo respondes en este día.

En el amor estás en un periodo en el que las cosas no han salido tan bien como deseas debido a la energía de tu regente Venus en el último grado de Sagitario así que hay que tomar una pausa y no hacer mucho en este día. Deja que cambie el clima y podrás continuar con tu búsqueda.

### Cáncer. Nuevas oportunidades en el trabajo.

En el trabajo Venus está en el último grado de Sagitario a punto de entrar a Capricornio donde tendrá más beneficio por lo que tu casa del trabajo puede estar un poco lenta en este día. Es momento para conectar con tus amigos y preguntarles si alguien necesita de tus servicios.

En el amor hay mucha necesidad de crecer y de averiguar hasta donde puede llegar la relación actual ya que Saturno está en tu casa 7 acompañado de Júpiter por lo que cada uno de estos planetas te pide que tomes riesgos y busques llevar la relación al siguiente nivel.

### Leo. Día de cambios en el trabajo.

En el trabajo estás en un momento importante en el que grandes cambios están a la puerta ya que tienes a Plutón entrando a tu casa 6. Este planeta rige la transformación por lo que hoy puedes enterarte de un cambio importante en tu trabajo.

En el amor estás en un periodo en el que hay que buscar conocer a más personas, Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 7 de la pareja por lo que es un momento importante para crecer en las relaciones. No se trata de tomar las cosas de modo casual sino de crecer en ellas.

### Virgo. Hay que calmar la ansiedad un poco.

En el trabajo estas en un momento en el que la energía apunta hacia crecimiento ya que Júpiter entra pronto a tu casa 6, pero también hay que saber manejar la presión de Saturno quien está también acercándose. Así que habrá pronto noticias muy positivas seguidas de un aumento de responsabilidad muy fuerte. Hay que saber calmarte para poder manejarlo.

En el amor estás muy preocupado por tu trabajo por lo que estás desatendiendo esa área, no lo hagas ya que puede ser un problema si no le prestas atención.

### Libra. Crecimiento profesional.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6 del trabajo y este planeta se lanza a ofrecerte desarrollo y crecimiento, tanto que quizás sientas que las cosas necesitan una pausa porque están cambiando demasiado rápido. Nada que suceda pasa porque no puedas manejarlo, estás listo para eso y para más.

En el amor es un momento de hacer a un lado el rostro serio y conectar con tu pareja de un modo intenso y romántico. Déjate seducir por él ya que tiene días que está intentando entrar a verte y siempre inventas una excusa para mover la cita a otro día.

### Escorpión. Luna nueva muy intensa.

El día de hoy tienes la Luna nueva en tu signo natal, esto te activa las emociones y te despierta mucha sensibilidad. Además de esto tienes a Marte en tu casa 1 por lo que hoy sentirás deseos de salir a cazar.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 y está en tu casa 1 junto con la Luna y el Sol por lo que hay mucha ambición y deseo de destacar. La Luna rige tu casa 9 del extranjero y el Sol la casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hoy puedes recibir una oferta para ir a trabajar a otro país o aplicas para una posición en una empresa extranjera. Aprovecha la energía.

En el amor tienes a Venus la regente universal del amor en tu casa 3 de la comunicación por lo que es hora de mandar esa invitación a salir que has estado pensando demasiado. Toma la iniciativa.

### Sagitario. Busca crecer en tu vida.

En el trabajo tienes a Júpiter tu regente natal en la casa 3 de la comunicación por lo que es muy importante el expresarte claramente en estos días. Que tus ideas apunten hacia arriba. Confía en el universo y este proveerá ya que la energía de tu regente es de expansión y crecimiento.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está envuelto en la conjunción de la Luna con el Sol por lo que es un momento de salir a buscar romance, Marte favorece tomar la iniciativa por lo que hoy tienes mucho deseo de encontrar amor en los brazos de alguien.

### Capricornio. Buen día para cambiar.

En el trabajo tienes la Luna nueva de hoy en tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hay mucha intensidad y deseo para destacar. La búsqueda de crecimiento te puede impulsar incluso a decidir buscar oportunidades en otra parte ya que donde estás no te aprecian.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance y está en los últimos grados del signo de Libra por lo que tu relación puede estar pasando por un momento en el que es importante cambiar o terminar. No hay punto medio y es importante aceptar el flujo de las cosas.

### Acuario. Importante hacer cambios en tu trabajo.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en conjunción con el Sol por lo que hoy es un día para arreglar tu espacio de trabajo, libera el área y hazla más eficiente, lo que ya no sea necesario archívalo o tíralo. No dejes cosas volando que no se usan en este momento.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 9 del extranjero por lo que puede haber mucho interés en relacionarte con una persona de otro país. Amplía tu círculo de conocidos incluyendo personas que vienen de otra parte. Siempre has sido un signo que disfruta conocer mucha gente. Hoy es día de conocer a alguien especial.

**Piscis. Se unen el trabajo y el amor.**

El día de hoy la Luna regente de tu casa 5 del amor está en tu casa 9 de los viajes y se une al Sol el regente de tu trabajo. Esto se puede interpretar como una excelente oportunidad para iniciar un proyecto de trabajo con tu pareja. O para salir juntos de viaje aprovechando que tienes que salir por cuestión de trabajo. Como esto suceda es un buen momento para conectar con tu pareja en un nivel romántico y profundo.